

## **El IBESTAT amplía la información publicada de la estadística sobre el gasto de los turistas (EGATUR).**

Hoy, el IBESTAT ha publicado nuevas tablas sobre el gasto de los turistas con destino principal en las Illes Balears (EGATUR). Además de la información del gasto de los turistas por islas diferenciando entre turistas con residencia en el extranjero y turistas con residencia en otra comunidad autónoma, a partir de ahora y en las sucesivas actualizaciones de esta estadística se incorporan nuevos datos clasificando el gasto a nivel insular por tipo de alojamiento, forma de organización del viaje, estancia media y pernoctaciones.

La ampliación del contenido se ha aplicado a toda la serie histórica que se inició con una periodicidad mensual en octubre del 2015.

EL IBESTAT realiza, en colaboración con el INE, la operación estadística “Estudio del Gasto Turístico” (EGATUR). La aportación a esta estadística por parte del IBESTAT con respecto a la publicación nacional, es que incluye información por islas y diferencia los turistas entre los residentes en otra comunidad autónoma y los residentes en el extranjero.

### **Más información disponible en la web del IBESTAT**

- » Estadísticas>Economía>Turismo>Gasto y perfil de los turistas (EGATUR)

### **Información relacionada**

- » Estadísticas>Economía >Turismo>Flujo de turistas (FRONTUR)

### **Contacto**

- [peticions@ibestat.caib.es](mailto:peticions@ibestat.caib.es)